

Le 7 mai 2015

## FORESTIÈRE EQUATORIALE

Le chiffre d'affaires consolidé de Forestière Equatoriale du premier trimestre 2015 s'établit à 9 181 millions de francs CFA contre 9 069 millions de francs CFA au premier trimestre 2014.

Il correspond au chiffre d'affaires de Sitarail, le chemin de fer reliant la Côte d'Ivoire au Burkina Faso. Après le tassement de l'activité au quatrième trimestre 2014, en raison de la crise au Burkina Faso, l'activité est en légère reprise. Le chiffre d'affaires de Sitarail s'élève à 9,2 milliards de francs CFA, contre 9,1 milliards de francs CFA au premier trimestre 2014.

(en millions de francs CFA)	Premier trimestre			Variation à périmètre et change constant (en %)	Variation en données brutes
	2014	2014 (à périmètre et change constants)	2015		
<b>Transport et logistique</b>	9 069	9 069	9 181	+ 1,2 %	+ 1,2 %

Sans pouvoir préjuger de la suite de l'année, les principaux indicateurs industriels et financiers de Forestière Equatoriale à la fin du premier trimestre 2015 restent satisfaisants.

